



令和4年7月26日

垂井町立宮代こども園

園庭にセミの鳴き声が聞こえてくるようになりました。その鳴き声を聞き、子どもたちは「先生、セミがおる」「つかまえに行ってくる」と虫取り網と飼育ケースを持って走り出しました。しばらくすると「あの木（桜の木）におったけど、高すぎて届かんかった」と残念そうに戻って来て「でもさ、セミも捕まらんように考えたなあ。頭いいなあ」と子どもたち。大人では考えつかないようなユニークなつぶやきに、思わず笑みがこぼれました。今年は早々に梅雨明けとなったので、夏ならではの経験をたくさんしていきたいと思います。

茅の輪くぐりをしたよ



3・4・5歳児が南宮大社に行き、茅の輪くぐりをしました。茅の輪を八の字にくぐりながら『みんなが元気で過ごせますように』とお祈りをしました。



八の字にくぐるよ



踏まないようにまたいで通るよ



給食の先生のお手伝いをしたよ



最初に先生が皮をむくのを見たよ



1枚ずつ引っ張ってむくんだね



たくさんひげがあるんだね



4・5歳児の子どもたちが、おやつの特モロコシの皮をむく手伝いをしてくれました。「お願いします」と厨房から特モロコシが届くと「やりたい」と子どもたちは手に1本ずつ特モロコシを持ちます。先生のやり方を見てから、1枚ずつ丁寧に皮をむきました。最後に芯を折るのが大変でしたが給食の先生から「ありがとうね、助かったよ」と言われ、感謝される喜びを感じていた子どもたちです。

交通安全教室

『チャイルドシートに必ず乗ります』と約束しました

1・2・3歳児



みんなの大好きなあーちゃんです

4・5歳児



運転手さんに見えるように手をぴんと伸ばして合図をするよ

